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O Vereador Rodrigo Horn, MDB, saudou a todos e parabenizou a todos envolvidos 
pela Páscoa, que ornamentaram e organizaram a cidade para que ela estivesse bonita 
e atraindo bastante turistas. Falou saberem que a tradição da Páscoa em Colinas não 
começou este ano e nem no ano passado, já vem de vários anos, parabenizando 
desta forma quem teve a iniciativa há anos atrás, bem como ao pessoal que fez este 
ano. Entretanto, disse que o ponto que o faz usar a tribuna hoje, é que se olharem, 
Colinas está cheia de rampas e acesso a cadeirantes. Comentou que em dois mil e 
dezessete, mais precisamente em dezessete de abril, fez o projeto de número três, 
obrigando as novas calçadas a terem rampas de acesso Explicou que este projeto 
teve veto, foi rejeitado pelo Prefeito, que disse que não precisava ter rampas de 
acesso, fato que ocorreu em dois mil e dezessete, sendo que hoje Colinas está cheia 
de rampa de acesso. Questionou se sabem o porquê, informando ser porque o 
Ministério Público disse que precisava ter rampa de acesso. Salientou ser algo bem 
peculiar, que o mundo dá voltas, pois foi condenado, criticado e, na época, o Vereador 
Klaus, hoje Secretário, e o Vereador Mirno, que não é mais Vereador, votaram contra 
e falaram que não precisava ter rampa de acesso. Disse, porém, que como tudo tem 
seu tempo, agora estão em dois mil e vinte e dois e as rampas estão sendo feitas, 
graças ao Ministério Público, pois o prefeito disse que não precisa, mas têm Poderes 
maiores. Salientou que estão fazendo meio que contra a vontade, mas já que estão 
fazendo, pediu para fazerem um trabalho bem feito, porque têm algumas rampas que 
dá para ver que estão muito mal feitas. Disse que só pede isso, que se for fazer, que 
façam algo bem feito, mesmo que contra vontade, mas que seja algo bem feito, pois 
se olharem a quantidade de turistas que passaram em Colinas, cerca de doze mil por 
final de semana e ter essas rampas atiradas, essas calçadas quebradas, picotadas, 
fica um pouco chato. Afirmou que se Colinas quer ser referência, ao menos na 
Páscoa, como turismo, tem que abrir os olhos para isso, são detalhes, mas quando o 
pessoal sai de Colinas vai falar: “pois é, em Colinas está tudo bonito, só que as 
calçadas são uma vergonha”. Falou ser algo simples, algo fácil e já que está sendo 
feito que façam bem feito. 


